

Marcha de acuerdo a lo previsto preparación del proceso electoral en Cuba.



Por María Josefina Arce

Las autoridades electorales cubanas trabajan intensamente para que los comicios generales, cuya primera etapa tendrá lugar en octubre venidero, se desarrollen exitosamente. De ahí que se vela para que se cumpla en tiempo el cronograma previsto para el nuevo ejercicio de democracia participativo.

Con este fin ya fueron creadas las Comisiones Electorales desde el nivel nacional, provincial hasta municipal, las cuales tendrán la responsabilidad de organizar, dirigir y validar el proceso electoral.

En los últimos días también quedaron establecidos los 24 mil 361 colegios, en los que los cubanos con edad electoral podrán ejercer su derecho al voto para elegir en esta primera fase a los delegados a las Asambleas Municipales.

El ocho por ciento de los colegios estará en casas particulares, donde, aseguraron las autoridades, se crean todas las condiciones para garantizar el estricto cumplimiento de las normas legales que sustentan las elecciones.

Como es tradicional en la Mayor de las Antillas representantes de las nuevas generaciones que aún no tienen la edad para sufragar cuidarán las urnas, en una muestra más de la amplia participación de todo el pueblo en este importante proceso.

Asimismo más de tres MIL jóvenes serán colaboradores de estas elecciones en los consejos populares del país, además del grupo de 50 que laborará conjuntamente con la Comisión Nacional Electoral.

Las autoridades electorales y los profesores de Derecho de las universidades han sido los encargados de la capacitación de estos estudiantes, quienes participarán en el proceso de nominación de los candidatos en las 12 mil 515 circunscripciones de toda Cuba.

Un paso de gran importancia en todo el proceso electoral pues es el mismo pueblo quien nombra a quien considere reúna los méritos necesarios y entienda que representará mejor los intereses de la comunidad.

Los jóvenes universitarios además estarán presentes el día de las elecciones para atender cada detalle de su desarrollo y dejar constancia en los modelos de observación con los que trabajarán.

Tampoco se detiene la capacitación de todas las personas que trabajarán en estas nuevas elecciones generales, en las que nuevamente el pueblo cubano refrendará su revolución y el socialismo.

Sin dudas, estos comicios como afirmara el presidente cubano, Raúl Castro, volverán a ser un ejemplo de verdadero ejercicio de democracia, sustentado en la amplia participación popular, la legalidad y transparencia del proceso.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/136481-marcha-de-acuerdo-a-lo-previsto-preparacion-del-proceso-electoral-en-cuba>



Radio Habana Cuba